



**L'ancien entraîneur de l'équipe du Cameroun, Claude Le Roy, pense que Vincent Aboubakar a commis des dérives de langage.**

Vincent Aboubakar, capitaine des Lions indomptables, n'a pas caché sa colère après l'élimination du Cameroun par l'Egypte en demi-finale de la CAN.

Auteur de six buts depuis le début de la compétition, Vincent Aboubakar était très en colère après la rencontre perdue aux tirs aux buts face à l'Egypte. Il a tiré à balles réelles sur ses coéquipiers au micro de Canal + Sport Afrique

**« C'est une grosse déception, a-t-il reconnu dans un premier temps. Malheureusement, on sort en demi-finale. C'est le football, ça se paye cash. On a une grosse équipe, on gagne toujours quand on essaye de jouer collectif. Ce soir, chacun voulait montrer ce dont il est capable. Le football, ça ne ment pas. »**

**« Chaque fois qu'on joue collectivement, on gagne. Chaque fois que chacun essaye de faire ce qu'il veut, on passe à côté. Le résultat est là aujourd'hui. C'est ça le problème. Chacun pense à lui et ça nique tout, malheureusement, c'est ça. »** a ajouté l'ancien buteur de FC Porto.

Sauf que les propos de Vincent Aboubakar ont particulièrement choqué **Claude Le Roy**

**« Aboubakar dit n'importe quoi, ça va se retourner contre lui. Il manque d'indulgence envers ses coéquipiers qui viennent de vivre un véritable traumatisme par une élimination à domicile, encore une fois, 50 ans après, en demi-finale. Un Vincent Aboubakar qui n'a pas pesé du tout dans cette demi-finale. La frustration était peut-être individuelle, mais dans ce cas-là, il ne faut jamais qu'elle rejaillisse sur le collectif, surtout quand on est capitaine...c'est surtout le genre de capitaine qu'il ne faut pas interviewer après une défaite. Il dit des choses après une victoire, et dis le contraire à la défaite »**, a réagi sur Canal+ le technicien français, champion d'Afrique 1988 avec le Cameroun